

防災訓練・たなかっ子祭り



防災



強風と暑さの中、子ども達はたくさんの声援を受けおみこしを担ぐことが出来ました。今年の笹飾りは「七夕レインボー」をテーマにし、子ども達が作りました。色とりどりの飾りが夏空に映えました。自治会主催のかき氷屋さんでは子ども店長が大活躍！ご協力くださった皆様、参加されたみなさま、ありがとうございました。
(子ども会 瀧澤)



7月1日、快晴のなか田中地域ふるさと協議会主催による防災訓練・たなかっ子祭りが、田中中学校グラウンドにて開催され、8時45分から、柏市消防署による防災訓練が行われました。

グラウンド中央では、田中分署団員の方々による小型ポンプ車操作法の実演。テント内では、実物大の人形4体を使っての、心臓を蘇生させる装置(AED)の取り扱い方講習。また、消火器5本を使った消火訓練、応急手当の方法など、団員の方の的確なご指導のもと、多くの参加者が真剣に学ばれていました。

起震車による地震体験には、参加希望者の行列ができ、諦める人も出るほどの盛況ぶりでした。いつ襲って来るか分からない災害に対して、日ごろの訓練の重要性を参加者の皆さん一同が実感されたようです。

訓練にあたり自治会各部のご協力を頂きました。紙面をお借りしてお礼申し上げます。
(防災部 進藤)



今年の「防災訓練・たなかっ子祭り」は7月1日とは思えないほどの暑さと強風の日でしたが、サポーターの皆さんの協力により子ども達の好きな、かき氷、焼きそば、ラムネなどの飲物などがふるまわれ大変喜ばれました。そして各町会の神輿パレードや会場での催しなど元気いっぱい楽しみました。また子ども会の皆さんが作った七夕飾りも、ただ華やかさをもとめるだけでなく短冊の一つ一つに子ども達の「ほほえましい願い事」が見受けられるなど、季節の風物詩としてこれからも永く引き継がれていくことと思います。当日は強風下でありましたが無事楽しいひと時を過ごせたことが良かったと思います。(事業部 土屋)

厳しさを増す地域公共交通の現状と柏ビレジの取り組み

本年7月に東武バスイースト(株)を訪れ、柏ビレジを中心とする路線バス全般についてのヒアリングを行いました。本年7月のダイヤ改正で、柏ビレジの路線バスの内、柏の葉キャンパス駅東口～東急柏ビレジ線が減便となりましたが、これは柏ビレジを含む柏市内全域の利用者数調査に基づき減便対象となったものです。活性化委員会としては、年々厳しさを増す地域公共交通の現状を踏まえ、柏市及び東武バスイーストに対して、独自の企画案を作成・提示するとともに、懸案の柏ビレジから柏たなか駅ルートの実現に向け、引き続き取り組んでまいります。

(活性化委員会 大野)



夏季夜間防犯パトロールを終えて



2018年度夏季夜間防犯パトロールを7月29日(日)～8月26日(日)の夏祭りの18日を除く土、日の8日間実施しました。カチカチ「火の用心」の声に「ごろうさま」という声掛けや家の中からお子様が手を振ってくださったりと心強く感じました。

8日間無事に終える事が出来、班長様支部長様はじめご協力いただきました皆様へ深く感謝いたします。(お子様方の参加も複数ありました)

気づいた点は門灯の不点灯がかなり多かったということです。センサーライトをつけているお宅もありますが、門灯も点灯すると防犯上より効果的なのは、と思いました。

路上駐車については同じ地区でも日により多い日、少ない日とありましたが、お互い迷惑にならないような配慮が必要でしょう。

その他、手入れをされていない空き家も目につきました。何らかの働きかけが必要かと思われまます。

次回、冬季夜間防犯パトロールは12月2日(日)～12月23日(日)の7日間を予定しております。多数の皆様のご参加をお待ちしております。(防災部 木村)

募集 旗振り見守り隊



活性化委員会では、魅力ある街づくりを目指し日々活動しています。

ボランティアの皆様のお陰で、6月から小学生を持つ世代から要望の多かった登校時の見守り活動を始めました。

子どもたちの安全を守るため力を貸していただけの方、活動に興味がある方はお気軽に自治会事務局へお問合せ下さい。
(活性化委員会 鯉沼)

◆活動詳細◆

場所:花野井小学校と水辺の公園の間にある交差点
日時:毎週火・水・木 7:30～8:00